

## Winterfeier 2017

Vor zwei Wochen war es wieder soweit. Ein Tag, auf den alle gewartet haben&hellip;es war der Tag unserer Winterfeier 2017. Als sich alle um 17.57Uhr in unserem Vereinsheim versammelt haben, begann der Vorstand Günter Oßfeld mit seiner allumfänglich langen Rede, die auch schon nach kurzer Zeit beendet war, und er daraufhin das Buffet für die Allgemeinheit freigab. Der Jubel und der Ansturm waren groß, denn das Essen sah sehr lecker aus und war es am Ende auch.

Es wurde gegessen, getrunken, gelacht und noch mehr philosophiert. Der Eis-Nachtisch rundete das Hauptmahl ab. Zu später Stunde konnten die noch Anwesenden den Kaffee und Kuchen verzehren bis sie schließlich am frühen Morgen zur Heimreise aufbrechen mussten.

Wir bedanken uns bei all denen, die uns mit einer Kuchenspende versorgt haben. Ebenso ein Dank an all diejenigen, die im Hintergrund aktiv waren und z.B. die übrigen Speisen versorgten, das Geschirr spülten oder nur dafür sorgten, dass wir einen warmen Raum vorfanden und für das traditionelle Rot-Weiß-Ambiente.